



EMOL.COM

María Luisa Godoy conversó sobre su diagnóstico de cáncer

En una entrevista en revista Velvet, María Luisa Godoy dio a conocer que este año fue diagnosticada con un melanoma maligno (cáncer de piel) que fue rápidamente intervenido. "Me angustió mucho pensar en un mal escenario para mis niños", dijo en la publicación.

"Me dio mucho miedo y pena. Esto fue un viernes y estuve todo el fin de semana muy golpeada, mi-

rando a mis hijos y pensando en los diferentes escenarios que podían suceder. Fue súper fuerte por mis hijos", contó.

Luego de que le extirparan ununar, donde se enteró del melanoma, Godoy sometió a una cirugía que evitó el avance de la enfermedad. "He pensado tanto en la suerte que tuve. Si hubiera ido 6 meses o 1 año después, mi escenario probablemente sería tan

distinto", sentenció.

En la mañana de este martes, Godoy se refirió en "Buenos días a todos" a la entrevista que dio a la Revista Velvet y entregó más detalles de su diagnóstico. "Me encontraron un melanoma, que gracias a Dios me lo sacaron rápidamente. (...) Un melanoma es un cáncer a la piel, un cáncer súper agresivo, es lo que tuvo la Javi Suárez, pero yo lo pillé muy a

tiempo".

Godoy hizo un llamado a protegerse del sol y a cuidarse la piel, usando bloqueador. Por otro lado la animadora reflexionó sobre lo importante que es no dar las cosas por sentado. "Se han fijado que uno siempre dice que la salud y el amor son lo esencial, pero no reparamos que uno pasa y vive la vida tan rápido, de lo relevante que es tener salud", dijo. ♡

LA ANIMADORA DE "OLMUÉ 2025" NO SEGUIRÍA EN EL MATINAL.